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Allgemeines aus dem Betrieb und dem Vorstand

Aus dem Vorstand

Die vier Vorstandsmitglieder trafen sich regelmässig, um laufende Projekte zu besprechen
und die bevorstehenden Anlässe zu organisieren. Die Vereinsversammlung konnte wieder
vor Ort durchgeführt werden, zusammen mit dem 25-Jahr-Jubiläum. Aus diesem Grund gab
es für alle einen feinen Brunch und für die Kinder ein Gumpischloss und man konnte sich
sogar schminken lassen! Nach dem Brunch folgte dann der offizielle Teil der ordentlichen
Vereinsversammlung.

Die Weiterbildungsangebote wurden wie geplant durchgeführt, der erste Anlass im Frühling
war relativ gut besucht, der zweite Anlass im Herbst nicht besonders. Wir behalten das
Format vorerst bei und planen für 2023 einen Anlass im Frühling.

Der Spielplatz beim Kipferhaus konnte wie geplant gebaut und eingeweiht werden.

Aus dem Betrieb / Raumvermietungen

Im Januar wurden die Häuser selten vermietet, wohl wegen den noch aktiven
Corona-Massnahmen. Kaum wurden diese aufgehoben, zogen die Buchungen ab Februar
schlagartig an. Insgesamt wurde der Pavillon Watt 84 mal vermietet und das Kipferhaus 15
mal (mehrheitlich für Sitzungen).

Der neue Spielplatz wird besonders von der Spielgruppe und der Kinderhüeti des
Deutschkurses gerne genutzt.

Berichte zu unseren Angeboten

Pavillon Watt

ElKi-Treff

Der Elki-Treff läuft gut und der Personalbestand ist konstant mit drei Leuten im Team.
Erfreulich ist, dass durch den Elki-Treff neue Vereinsmitglieder gewonnen werden konnten.

Herzlichen Dank an die Leiterinnen des Elki-Treffs für ihren Einsatz!



VaKi-Zmorge

Die Anlässe des Vaki-Zmorge konnte im letzten Jahr wie geplant insgesamt neun mal
durchgeführt werden. Der Anlass wurde von bis zu fünf Familien besucht. Es herrscht jeweils
eine lockere Atmosphäre und mindestens so wichtig wie das Essen sind die Gumpi-Ecke und
die vielen Spielsachen!

Herzlichen Dank an Marcel Bänninger für das Organisieren!

Kipferhaus

Kinderhüeti

Bei der Kinderhüeti gab es im letzten Jahr mehrere Wechsel. Seit 1. November hat Ahlam
Abdallah Ahmad die Leitung und sie wird unterstützt von Angela Said. Das Angebot wird
weiterhin gut besucht.

Herzlichen Dank an die beiden für ihre Arbeit!

Chrabbelkafi

Wir heissen Sabrina Schmidli herzlich willkommen. Sie leitet seit Herbst das Chrabbelkafi
und wird von zwei ihrer Kinder begleitet.

Wir freuen uns sehr, dieses Angebot mit ihr weiterführen zu können, herzlichen Dank!

Kinderkleiderbörse

Das Angebot hat sich gut etabliert. Ab 2023 übernimmt Manuela Held die Leitung des
Angebots, herzlichen Dank dafür.

Berichte zu unseren Anlässen

Velotag

Der Familienverein war auch letztes Jahr wieder mit dem Laufvelo-Parcours für die kleinsten
Besucher am Start.

Das Wetter war garstig am Samstagmorgen, es war kalt und nass und zwischendurch
fanden sogar ein paar Schneeflocken den Weg auf den Märtplatz. Wir waren aber froh, dass
sich der Sturm der letzten Tage gelegt hatte und das Programm wie geplant durchgeführt
werden konnte.

Der Parcours wurde trotz des kalten Wetters immer wieder gerne genutzt, die Tafel mit den
Zeiten füllte sich zusehends.



Elternbildung

Die Elternbildung wurde im letzten Jahr zweimal angeboten, einmal im Frühling zum Thema
"Chill mal" und einmal im Herbst zum Thema "Kinder beim Lernen unterstützen/motivieren".

Das erste Angebot vom Frühling wurde im Pavillon Watt durchgeführt und war mit etwa 15
Personen gut besucht. Aus unserer Sicht passte sowohl das Thema als auch das Format der
Durchführung und der Anlass kann als Erfolg bezeichnet werden.

Das zweite Angebot vom Herbst wurde im Kipferhaus durchgeführt. Die Kursleiterin hatte
viele praktische Tipps und Tricks parat, wie man Kinder beim Lernen motivieren und
unterstützen kann. Leider war der Anlass nicht so gut besucht, was sehr schade ist. Dafür
war die Atmosphäre locker und man konnte gut eigene Fragen stellen.

Effifäscht

Ein ganz grosser Anlass im letzten Jahr war das Effifäscht vom Mai. Wegen Corona wurde
der Anlass verschoben und endlich ging die Vorbereitung zu Ende und es ging los!

Der Familienverein hatte ein gemeinsames Zelt mit dem Forum 21 und der Ludothek. Wir
traten unter dem Motto "engagiert für Effretikon" auf und hatten einiges zu bieten. Für die
Beleuchtung haben wir kleine Lampen in Flaschen gesteckt und so eine gemütliche
Beleuchtung geschaffen. Für die "Inneneinrichtung" verwendeten wir Kabel-Bobinen als
kleine Tischchen. Das Konzept hat sich bewährt, so waren wir flexibel und konnten uns je
nach Tageszeit und Angebot entsprechend einrichten.

Nach dem Aufbauen ging es am Freitagabend los mit Livemusik mit Christopher Fonda. Zum
Essen hatten wir Chäschüechli und  Schinkengipfeli im Angebot und zum Dessert Kuchen
und Glace. Später am Abend hatte der Musiker für uns ein Karaoke aufgebaut. Dieses
Angebot lief besonders gut und wir staunten über die tollen Darbietungen der Sängerinnen
und Sänger!

Am Samstag startete dann das Kinderprogramm mit Kinderschminken, Entli fischen sowie
einem riesigen "vier gewinnt". Wir hatten buchstäblich alle Hände voll zu tun und unsere
Angebote wurden gut genutzt. Vielen Dank speziell an die Helferinnen und Helfer vom
Schminken, die einen grossen Einsatz geleistet haben! Wir bekamen sogar Unterstützung
von zwei Cevianerinnen aus Dübendorf. Wir sagen: Danke!

Beim Entli fischen lief auch immer etwas, so dass wir gegen Schluss (am Sonntag) fast zu
wenig Preise hatten.

Am Samstagabend spielte als weiterer Höhepunkt die Band "fredy pi. & Joli" und am
Sonntag ging es dann nochmals weiter mit dem Kinderprogramm.

Das Effifäscht war streng, aber es wird uns in guter Erinnerung bleiben!



Nachtflohmarkt

Der Nachtflohmarkt begann bereits am Nachmittag mit der Einweihung vom neuen Spielplatz
beim Kipferhaus. Nach der Ansprache von Stadtrat Samuel Wüst wurde der Spielplatz
offiziell in Betrieb genommen. Er besteht aus einem Holzhäuschen mit rotem Dach und roter
Rutschbahn, einer "Gireizi", einem neuen Sandkasten und Sitzgelegenheiten. Wir freuen uns
über den neuen Spielplatz und hoffen, dass er vielen Kindern Freude bereitet!

Gegen Abend wurden die Verkaufstische aufgestellt und der Grill in Betrieb genommen. Wir
hatten Glück mit dem Wetter, was zum Sitzenbleiben einlud. Es war ein rundum gelungener
Anlass!

Ladies Fashion Event

Der Ladies Fashion Event wurde wie gehabt zweimal durchgeführt, einmal im gewohnten
Rahmen im Frühling und einmal im Herbst im Rahmen der Kulturwochen.

Dieser zweite Event war etwas ganz besonderes - eingebettet in die Kulturwoche lautete das
Thema "Afrika" und auch das Programm war speziell: Wir hatten uns bei der katholischen
Kirche eingemietet und hatten Models engagiert, die auf dem Laufsteg afrikanische Kleider
präsentierten. Für das Ambiente sorgten hohe Olivenbäume in Töpfen und farbige Girlanden.
Auch für das leibliche Wohl wurde gesorgt, es gab Apéro-Häppchen sowie diverse Getränke.
Abgerundet wurde das Angebot mit diversen Verkaufstischen mit Schmuck und Kleidern.

Tag der Kinderrechte

Der Familienverein hatte am Mittwochnachmittag einen Stand auf dem Märtplatz. Wir
verkauften wieder Kuchen und Deko-Artiken und der Erlös kam wieder der Organisation
"Save the Children (Schweiz)" zugute. Wir konnten mit dem Anlass 400 Franken generieren.

Ebenfalls mitgewirkt hatten die Ludothek und der Robinsonspielplatz und die
Zusammenarbeit unter den Vereinen hat wieder einmal gut funktioniert und alle hatten viel
Spass.

Wir bedanken uns bei allen Mitwirkenden und besonders der Jugendarbeit der Stadt, die uns
freundlicherweise das Jugendhaus zur Verfügung gestellt hat.

Adventszauber

Der Adventszauber war dieses Mal etwas ganz Spezielles: Wir fuhren zusammen ins
Ticiland nach Stein am Rhein! Das Angebot dort glich einem kleinen Jahrmarkt in einer Halle:
man konnte Achterbahn fahren, sich im grossen Baumstamm durch die Luft wirbeln lassen,
bis einem schlecht war oder im Kletterhaus herumtollen (leider nur für Kinder...). Auch ein
riesiges Karussell und sogar ein Freifall-Turm!

Wir hatten das volle Programm gebucht, inklusive einem Mittagessen und einem Glace zum
Dessert.



Der Tag war kurzweilig und wir machten uns alle wieder zufrieden auf den Heimweg.

Weiteres

Weitere Angebote im Jahr 2022 waren der Anlass zum Secondhand-Shop mit verlängerten
Öffnungszeiten der Kinderkleiderbörse sowie das Adventsgesteck-Basteln im November.
Herzlichen Dank an Monika Kaufmann für die Organisation!

Für den Vorstand
Michel Mathis


